

Paris, ce 15 décembre 2001

Mon cher Sergio,

Je suis désolé de t'infliger un régime de "douche écossaise" avec mes annonces d'envoi brutalement démenties alors qu'on croyait le problème résolu, mais cette fois, c'est une bonne nouvelle de solution positive que ma lettre t'apportera, te versant un peu de baume dans le coeur après la déception qu'a dû t'apporter ma lettre précédente (du 4 Novembre) où je t'apprenais qu'on ne pouvait plus compter sur Rivas ! Mais voilà une excellente solution de rechange, sans attendre un hypothétique voyage à Paris de Robert Ponge (dont je ne sais toujours pas s'il viendra à Paris en 2002). C'est tout simplement Michaël Löwy qui se fera mon messenger et t'apportera de ma part, fin janvier, le "Menu poétique de Phases" et le catalogue d'Arras et Mayenne. Il est venu nous rendre visite au début du mois, en compagnie du peintre Ody Saban, et comme ton nom est venu dans la conversation, et que je lui racontais nos déboires avec la poste, il m'a spontanément proposé de "faire le facteur" pour moi. (Je l'avais rencontré à deux ou trois reprises à "Syllepse", qui est notre éditeur commun, mais il n'était jamais venu rue Remy de Gourmont depuis plus de vingt ans, à l'époque où nous nous agitions pour la libération de Paulo de Paranagua ! Et voilà, ainsi la boucle est bouclée...

De ton côté, si tu as un document ou livre quelconque à me transmettre, je pense que le mieux serait que tu le remettes à Löwy, qui me le remettra en mains propres à un moment ou à un autre, car nous serons certainement appelés à nous revoir.

Bien amicalement à toi,